

Année scolaire 2024-2025



Chers élèves,
Chers parents,
Chers professeurs,

Chaque année, l'Institut du Sacré-Cœur de Mons organise l'opération « Chaussettes pour le froid ». Il s'agit d'une grande collecte au profit des sans-abris, des personnes en situation précaire et des enfants placés.

Les chaussettes sont le symbole de cette initiative mais les besoins sont beaucoup plus larges.

Echarpes, vestes, pantalons, bonnets, gants, pulls, sous-vêtements, couvertures, jouets ainsi que des produits de première nécessité : denrées alimentaires non périssables, produits d'hygiène, sprays désinfectants, pansements, serviettes hygiéniques...

Cette collecte est organisée à partir du 12 novembre 2024 jusqu'au 15 décembre 2024. Des caisses seront mises à disposition dans le hall d'entrée afin d'y déposer ce que vous souhaitez.

D'avance, l'équipe éducative vous remercie pour votre solidarité et vos dons.

Les éducateurs

La direction